

JURAMENTACION. El Dr. Fidel Chávez Mena, canciller de la República se dirije a los asistentes a la ceremonia de juramenta-ción de la junta directiva del Patronato Pro Patrimonio Cultural. En el periodo de 1984-

1985 será presidida por el señor Ricardo González. El acto se llevó a cabo en el Mu-seo Nacional "David J. Guzmán", ante representantes de los distintos sectores na-



BECADO. El Dr. Oscar Armando Jubis Gómez, residente de Ortopedia, del Hospital Militar, ha sido becado al Hospital Italiano de Buenos Aires. Efectuará estudios de Ortopedia y Traumatología durante un año.

#### Reconstrucción de vias efectúa Obras Públicas

El Ministerio de Obras Públicas, está adecuando todos sus recursos humanos, económicos y de equipos, para ponerlos a funcionar con mayor celeridad, en el man-tenimiento de las vías urbanas en la época de invierno. Actualmente se hace una evaluación de los logros alcanzados con el fin de ade-cuar dichos recursos a una época más "exigente", se di-

La época lluviosa se dijo, no significará mayores atra-sos para el Ministerio de Obras Públicas, para darle el debido mantenimiento a las vías urbanas del país, ya Pasa a la página 16.

#### Usan la energía solar para calentar el agua

Un sistema institucional de calentamiento de agua con energía solar ha puesto a funcionar en sus instala-ciones en San José, Costa Rica el INCAE.

El mismo constituye un trabajo del Grupo de Energia Solar del Instituto Centroamericano de Inves-tigación y Tecnología ICAITI, a cargo del Ing. Oscar Maldonado.

El sistema consta de 10 colectores de tipo plano, construídos especialmen-te, bajo diseño del Grupo que dirige el Ing. Maldonado, unidos a dos tanques de

Pasa a la página 32

### Profesionalismo de la secretaria es enfocado

Al cambio notorio que ha experimentado la profesión de secretaria durante los últimos años, se refiere la Asociación de Secretarias Eje-cutivas de El Salvador, en nota enviada a este diario.

El texto es el siguiente:
"Isabel, la persona que
publica la columna "Un minuto sobre cualquier cosa" en la Revista Dominical de LA PRENSA GRAFICA,

tiene realmente un equivoca. do concepto de la profesión secretarial. Refiere ella en la edición del domingo 8 de abril, en la página 4 del mencionado suplemento, que ha-ce dos años oyó decir a Juanita, la doméstica de casa, que cuando su hija termi-nara la primaria debía estudiar "aunque fuera para secretaria", porque algo te-Pasa a la página 17

## Denunciarán ante los tribunales a "piperos"

"Los piperos" que sean sorprendidos abriendo hidrantes en los diversos sectores de la Zona Metroposectores de la Zona Metropo-litana y otras poblaciones del país, serán acusados an-te los tribunales comunes, expresan voceros de la AN-DA.

En este aspecto, dicen, la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarilla-dos solicita la colaboración

de las autoridades y ciudadanía en general, para poner a la extracción fraudulenta de agua de los hidrantes, por personas inescrupulosas que llenan las "pipas" de su propiedad para comerciar con el agua, sin pagar el valor de la misma.

ANDA informa a la autori-

dades y a los ciudadanos, que los hidrantes solamente

Pasa a la página 16

#### Tránsito indica cómo se tramitan licencias

Los requisitos que debe llenar toda persona que desee obtener licencia para conducir vehículos automotores, desde la tarjeta de aprendizaje hasta las diferentes clases de tal documento da a conocer el Departamento General de

Los requisitos para tar-jeta de aprendizaje, Clase B y B1 informa Tránsito,

son: solicitud en formulario especial, partida de nacimiento, original y fotocopia, 3 fotos tamaño cédula, blanco y negro, tipo de sangre, NIT y fianza de 200 colones si es menor de

Asimismo, dice el vocero de esa dependencia, los extranjeros que quieran obtener tarjeta de aprendizaje,

Pasa a la página 15

### Católicos participarán en actos Semana Santa

La catolicidad salvadoreña, se prepara para par-ticipar en los distintos eventos religiosos que se desarrollarán en todos los pueblos, cantones y ciuda-des del país, con motivo de la Semana Santa.

Las organizaciones reli-

giosas que funcionan en todas y cada una de las doscientas sesenta y una localidades o municipios, aparte de otras existentes en cantones, se aprestan

para su participación en los actos litúrgicos que recuerdan las escenas de la Vida, Pasión y Muerte de Jesucristo.

Los actos religiosos de mayor vistosidad, tienen lugar en la ciudad de Son-sonate. Alli funcionan organizaciones religiosas de renombre, tanto en el ámbito nacional como en el internacional.

Tradicionalmente el pue-

Pasa a la página 13

# Patrullaje de FA en todo el país

Las guarniciones de toda la república, es-tán cumpliendo con las disposiciones del altan cumpuendo con las disposiciones del at-to mando de la Fuerza Armada, de mante-ner patrullajes por todo el territorio na-cional, para contrarrestar la presencia de grupos terroristas del FMLN-FDR. Los últimos reportes indican que extraña-mente, en las 48 horas transcurridas, no ha

mente, en las 48 horas transcurridas, no ha habido acciones bélicas de relieve, aunque sí se han producido pequeños tiroteos, sin mayores consecuencias, entre patrullas mi-litares y reductos subversivos, particular-mente en sectores de la juridicción de Suchitoto v San José Guayabal. En las carreteras

Troncal del Norte, Panamericana y Litoral, hay patrullaje constante de parte de unida-des de infantería, con apoyo de vuelos de reconocimiento por parte de aviones y helicóp-teros de la Fuerza Aérea Salvadoreña.

Aparte de esa labor, el ejército cuenta con equipos de primeros auxilios para brindar atención a los habitantes que por distintas causas se hallen emproblemados, enfermos, necesitados de alimentos, medicinas, consultas médicas, etc.

La población civil desplazada, también está recibiendo tratamiento especial, de

Pasa a la página 32



Agilizar el envío de cuotas alimenticias pide la Procuraduria General de Pobres, a los pagadores que efectúan el descuento de éstas a las personas obligadas a hacerlo por la institución.

Así lo da a conocer vocero de esa dependencia, agregando que en varios lugares donde ya se ha pa-gado, son retenidas estas cuotas, las cuales pasan muchos días sin ser enviadas a la Procuraduría y poder entregárselas a las personas beneficiadas v debido a ese problema existen dificultades para aquellas familias que en

Pasa a la página 13



-Foto de LA PRENSA, por Galán h.

FERIA. Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, subsecre-tario de Economía, augura éxitos a la XV Asamblea General de AFIDA que se efec-



NACIONALISMO, Lic. Milena de Escalón, dirigente del Movimiento femenimo de ARENA, destaca la importancia de la participación de la mujer en la defensa del

## Solución roja en CA es condenada

El poder y la diplomacia no son incompatibles, expresó el secretario de Estado, Ge-orge Shultz, ante empresarios privados de EUA, Europa y Japón.

Si vamos a proteger a nuestros intereses, valores y aliados, tenemos que comprometernos. Y nuestro poderio debe compromese, afirmó.

El conflicto en la América Central es una situación donde el resultado de la competencia política dependerá en gran medida del equilibrio del poderío militar, aseguró

Más adelante, afirmó, la verdadera cues-

tión moral en Centroamérica no es: ¿Creemos en las soluciones militares?, sino: ¿Creemos en nosotros mismos? ¿Consideraríamos que nuestra seguridad y la seguridad de nuestros vecinos tienen validez mo-ral? ¿Tenemos fe en nuestros valores de-mocráticos? ¿Creemos que las soluciones marxistas-leninistas son antidemocráticas y que tenemos un derecho moral a tratar de etener a quienes pretenden imponerlas por la fuerza? Por supuesto, los problemas eco-nómicos y sociales son elementos subyacen-tes en estos conflictos, pero en El Salvador,

Pasa a la página 32



-Foto de LA PRENSA, por Malena.

REVISAN CEDULAS EN CCE. Aspecto parcial de la gran cantidad de personas que visitan el Consejo Central de Elecciones, a informarse de la situación en la que se encuentran para la segunda ronda electoral

respecto a los listados. Ese organismo ha instalado el número telefónico 24-6550 para las respectivas consultas, dando la seguridad al electorado, dijeron ayer voceros del CCE, que toda consulta que hagan será atendida.